

Please note the following responses for solicitation FIN-20210497:

Veillez prendre note des réponses suivantes pour la demande de soumissions FIN-20210497 :

Question 1	<p>We are hereby submitting questions in respect of solicitation FIN-20210497:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Our interpretation of the requirement is that the bidder simply needs to delivery the chairs to the loading dock, correct? • Could you kindly confirm if the Department of Finance will be unloading the truck or if our bid must include labour to unload the truck onto the loading dock? This will obviously affect the value of our bid. • Would the Department of Finance accept that chairs be delivered fully assembled in boxes, covered by a dust cover in the box? This would all DoF to stack chairs two boxes high, hence saving about half the floor space until ready for installation.
Answer 1	<ul style="list-style-type: none"> • The chairs will need to be delivered and unloaded at the loading dock. • The contractor must unload the truck. • If the vendor uses boxes to transport the fully assembled chairs, the boxes will need to be removed and taken away by the contractor upon delivery.

Question 2	<p>Would the Department of Finance also accept a more ergonomic chair equipped with a “Tilt Independently” mechanism?</p>
Answer 2	<p>No, the Department of Finance has selected the Tilt Mechanism only as stated on Page 17 under Section H of Annex A – Requirement.</p>

Question 1	<p>Nous soumettons par la présente des questions concernant la demande de soumissions FIN-20210497 :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Notre interprétation de l'exigence est que le soumissionnaire doit simplement livrer les chaises au quai de chargement, n'est-ce pas? • Pourriez-vous confirmer si le ministère des Finances va décharger le camion ou si notre offre doit inclure de la main-d'œuvre pour décharger le camion sur le quai de chargement? Évidemment, cela aura une incidence sur la valeur de notre soumission. • Le ministère des Finances accepterait-il que les chaises soient livrées entièrement montées dans des boîtes recouvertes d'une housse anti-poussière dans la boîte? Cela permettrait au ministère des Finances d'empiler deux boîtes de chaises, ce qui économiserait environ la moitié de l'espace au sol jusqu'à ce qu'elles soient prêtes pour l'installation.
Réponse 1	<ul style="list-style-type: none"> • Les chaises devront être livrées et déchargées au quai de chargement. • L'entrepreneur doit décharger le camion. • Si le fournisseur utilise des boîtes pour transporter les chaises entièrement assemblées, les boîtes devront être retirées par l'entrepreneur au moment de la livraison.

Question 2	<p>Le ministère des Finances accepterait-il également une chaise plus ergonomique équipée d'un mécanisme « Tilt Independent » ?</p>
Réponse 2	<p>Non. Le ministère des Finances a choisi le mécanisme d'inclinaison uniquement comme indiqué sur la page 17 de la section H de l'annexe A – Besoin.</p>